

Gaungkan Batam Kota Batam Baru, Rudi Lepas Marathon Batam10K dan 7,7 K HUT TNI AL

Zulfahmi - BATAM.KINERJA.CO.ID

Sep 11, 2022 - 11:53



BATAM - Wali Kota Batam Muhammad Rudi melepas peserta maratho Batam 10 Kilometer (Batam 10K) dan 7,7 K HUT TNI AL di area parkir Pasific Palace Hotel, Batuampar, Minggu (11/9) pagi. Diikuti sekitar 750-an peserta dan disaksikan masyarakat, kegiatan tersebut terselenggara dengan meriah.

Rudi tak lupa menyemangati para peserta, hal tersebut juga disambut riuh oleh mereka. Bahkan, dirinya meminta agar selanjutnya kegiatan serupa dapat diselenggarakan lebih meriah lagi.

"Hadihnya naikkan, pesertanya jangan dibatasi. Supaya semangat. Kepada peserta jaga sportivitas," ucap Rudi disambut tepuk tangan yang hadir.

Pada kesempatan ini, Rudi kembali menebar semangat Batam Kota Baru. Semangat ini seiring dengan masifnya pembangunan berbagai sektor di Batam. Tentu saja yang muaranya terwujudnya Batam yang madani, modern dan sejahtera.

"Kita gaungkan Batam Kota Baru ini. Kami membangun Batam alhamdulillah didukung Forkompinda. Masyarakat juga wajib mendukung kebijakan pengembangan kota ini," katanya.

Salah satunya yakni pengembangan infrastruktur, seperti jalan. Segala bentuk ikhtiar pembangunan ini tak lepas dari upaya meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

"Jadi bukan kepentingan Muhammad Rudi, tapi ini kepentingan kita semua masyarakat Batam," terangnya.

Komandan Pangkalan Utama Angkatan Laut (Danlantamal IV) Laksamana Pertama Kemas M. Ikhwan Madani dalam sambutannya, menyampaikan terimakasih atas kerjasama yang baik dari Pemerintah Kota (Pemko) Batam. Bahkan, dirinya turut menggaungkan Batam Kota Baru yang juga diikuti dengan semangat oleh peserta.

"Kami berterimakasih karena dua kegiatan jadi satu, yakni Batam 10K dan juga marathon 7,7 K dalam memaknai HUT AL ke 77 tahun yang juga digelar di 77 kota se-Indonesia," kata dia.

Ia menyambut baik inisiatif Walikota Batam Muhammad Rudi terkait kegiatan kedepannya harus lebih meriah lagi. Bahkan, ia mengaku semangat melihat animo peserta pada kegiatan kali ini.

"Saya sempat ngobrol sama pak wali, ke depan kita gelar yang lebih meriah lagi," imbuhnya.

Lanjut dia, iven ini adalah salah satu iven setelah pandemi mereda. Menurutnya, iven ini diniatkan untuk mendukung pemerintah dalam upaya pemulihan ekonomi nasional sesuai semangat 'Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat'.

"Kegiatan ini akan mendorong sektor lain, tak hanya olahraga namun juga pariwisata dan sektor lainnya," katanya.

Seperti diketahui, kegiatan ini tak sekadar iven marathon, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) memoles kegiatan ini dengan kepariwisataan atau yang kemudian dikenal dengan Sport Tourism. Menariknya kali ini juga ada peserta favorit, yang pesertanya berpenampilan dengan fashion yang unik.

"Melewati rute yang telah ditentukan, kita menikmati Infrastruktur yang dibangun pak wali. Jalan-jalan sudah lebar," kata Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Batam Ardiwinata.

Lanjut Ardi, kegiatan ini sejatinya telah lama ada. Namun karena pandemi sempat tidak terselenggarakan. Menyambut harapan Wali Kota Batam Muhammad Rudi, pihaknya akan kembali menggelar kegiatan ini tahun depan, termasuk mengusahakan kegiatan lainnya seperti sea eagle boat.

Tak lupa Ardi, menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang ikut menyukseskan kegiatan tersebut. Termasuk unsur TNI Polri yang juga ikut menyukseskan kegiatan tersebut. Menurutnya, kesuksesan acara tersebut tak lepas dari kerjasama setiap pihak yang terlibat di dalamnya.

"Kegiatan ini juga diseiringkan dengan rangkaian peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI, HUT TNI AL juga Hari Olahraga Nasional," ucapnya.